

Immer auf dem Laufenden
bleiben und Newsletter
abonnieren!!

LUISENHÖFE AACHEN

Bürger begleiten die Entstehung der Luisenhöfe Aachen

**Liebe Anwohner des Blockes Südstrasse | Boxgraben | Mariabrunn-
straße und Reumontsstr. sowie des gesamten Viertels,**

die Luisenhöfe GmbH - bestehend aus den Investoren Landmar-
ken und Schloß Rahe hat für den **Dienstag, 17.04.2018 von
18.30 - 20.30 Uhr im Luisenhospital | Saal 3** eine
moderierte Anwohner-Informationsveranstaltung geplant.

Während dieser zweistündigen Veranstaltung sollen die Anwohner
die Möglichkeit haben, Bedenken und Anregungen zu äußern.
Auch wenn dies eine Veranstaltung der Luisenhöfe GmbH ist, möch-
ten wir dennoch so viele Anwohner wie möglich darum bitten, zu die-
ser Veranstaltung zu erscheinen. Diesen Termin sollten wir nutzen,
um unsere Anliegen, Bedenken und Ideen zu formulieren wie z.B.
maßvolle und maßstäbliche Bebauung, eine lebendige Mischung von
Wohnformen, keine oberirdische Erweiterung des Parkhauses, Erhalt
des verwilderten Grundstückes und der identitätsgebenden alten Be-
bauung des Kalde-Geländes, etc.

